coyuntura



Los trabajos de la época estival hacen que disminuyan las colas del paro./ Economía de Guadalajara

600 personas menos en las colas del paro de Guadalajara

En Castilla-La Mancha, en el mes de junio, había 209.193 personas en el paro, lo que supone un descenso de 3.240 personas con respecto al mes de abril

E. de G. / Guadalajara

Las cifras del paro dan un pequeño respiro a la provincia de Guadalajara, pues durante el mes de junio ha visto como los demandantes de empleo han disminuído, igual que en el resto de las provincias de Castilla-La Mancha. Así, en la provincia de Guadalajara, el número de parados registrado es de 20.594, lo que ha supuesto un descenso de 600 respecto al mes de abril, de los que 9.914 son hombres y 10.679 mujeres. Los parados de menos de 25 años ascienden a 2.297, 1.230 de ellos hombres y 1.067 mujeres.

Desde CEOE-CEPYME

Guadalajara se considera que, la creación de un puesto de trabajo, es un motivo de alegría. Si siempre decimos que un parado más es un drama, evidentemente, encontrar un puesto de trabajo es una alegría. Cualquier crítica a estos datos o insatisfacción ante ellos, consideramos que oculta algún otro tipo de interés, pues consideramos que, con este dato tenemos que expresar dos cuestiones fundamentales. La primera la alegría de que 600 personas hayan encontrado empleo en el mes de junio y, la segunda, que siga habiendo empresas que, a pesar de la situación en la que nos encontramos,

Los parados de menos de 25 años, en Guadalajara, asciende a 2.297 personas, 1.230 hombres

El mayor descenso en la alcarria se ha producido en el sector servicios, seguido de la construcción

sigan apoyando el desarrollo económico buscando trabajadores y así seguir adelante con sus proyectos empresariales.

La conclusión, por parte de CEOE-CEPYME Guadalajara es satisfactoria ante esta bajada del paro, independientemente del tipo de contrato y del tiempo que esté trabajando. Hay que agradecer a las empresas que sigan creyendo en el futuro y, por lo tanto, hay que seguir impulsando que las empresas sigan creyendo en el futuro y que se genere el clima de confianza necesario para seguir adelante y que, además, se establezcan los elementos necesarios para que haya actividad económica y para que esto se haga de forma constante y permanente y se pueda salir, por fin, de la crisis económica.

Sectores

Por sectores, de los 600 parados menos con los que ha cerrado la provincia de Guadalajara el pasado mes, el sector de la Industria ha bajado en 81, el de la Construcción ha bajado en 133 personas, el de Servicio ha descendido en 193 y el colectivo Sin Empleo Anterior en 12 personas. Mientras, Agricultura ha subido en 19 personas.

Región

El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) en Castilla-La Mancha al término del mes de junio fue de 209.193, lo que supone un descenso de 3.240 personas respecto a abril.

En términos relativos, el descenso del paro en el mes de junio en la región fue del 1,53 por ciento respecto al mes de abril, informó el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

A nivel nacional, el número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo se situó al finalizar junio en 4,12 millones de personas, tras bajar en 67.858 desempleados, con un descenso porcentual del 1,62 por ciento respecto al mes de mayo.

En concreto, el volumen total de parados alcanzó en junio la cifra de 4.121.801 desempleados. De esta forma, se registra la tercera caída del desempleo desde diciembre de 2010, cuando bajó en 10.221 personas.

Tasa de paro

En España, en el mes de junio se registraron 4.121.801 millones de parados, lo que supone un descenso de 67.858 personas, pero a pesar de esto, la tasa de paro del primer trimestre es del 21,29%, una de las más elevadas de la Unión Europea.

En Castilla-La Mancha en junio el número de parados ascendía a 209.193 personas, que supone una disminución del -1,53% con respecto al mes anterior, concretamente, 3.240 personas menos. Pero que si se compara con el mes de junio de 2010 se observa que el paro, de un año a otro, ha subido en 16.296 personas, lo que supone un incremento anual, en Castilla-La Mancha, del 8,45%.

Por su parte, este descenso en el desempleo ha sido más notable en Guadalajara con un -2,83%, que en la región o a nivel nacional, donde la reducción ha sido del 1,62%. Pero si tenemos en cuenta el crecimiento anual, vemos que Guadalajara, con un aumento del 5,98% está mejor que la media regional, 8,45%, pero peor que la media a nivel nacional, que se ha situado en el 3,5%.



SEGUROS

Pedro Moreno & hijos





reinventando / los seguros



Empresas, Autónomos y Particulares

SEGUROS MATERIALES

SEGUROS PERSONALES

Flotas Vehículos, Industria, Comercio, Resp. Civil, Transportes, Logística,...

Colectivos de Vida, Accidentes, Pensiones, Inversión, SALUD,...

LLAMANOS, te realizamos sin coste un analisis exhaustivo de coberturas y capitales de tus polizas. Ampliamos tus garantias reduciendo tus costes.





Guadalajara



Molina de Aragón C/ Claro Abánades, 5



Alovera Avda. Príncipe de Asturias, 46 949 31 83 82

□ pedro.moreno@agencia.axa-seguros.es